

2025年(令和7年)2月27日

テクノビューティーサプライ

遠藤 真人社長

1978年の創業以来、化粧品のOEM製造を行うテクノビューティーサプライ（本社埼玉県、遠藤眞人社長、電048-956-0865）はこのほど、ノンシリコンでながら良好な使用感を備える「指通り改善処方シャンプー」の開発に成功、OEM供給の提案を開始した。同社は、加齢臭・年齢臭・ミドル脂臭に対応する弱酸性透明せっけん「全身シャンプーせっけん」の開発にも成功している。同社の遠藤眞人社長に話を聞いた。

自然派化粧品の新たな開発品目について聞きたいた。

ノンシリコンでありながら使用感を大幅に改善した「指通り改善処方シャンプー」をこのほど開発し、提案を開始した。ノンシリコンシャンプーについてはこれまでユニーから、髪がきしむた。パサつく、まとまらない、といった不満の声を聞くことが少なくなかった。そこで当社では、髪がき分である「ポリクオタニウム」を数種類組み合わします、しつこり感やま

せて使つたことが、使用感の大幅な改善につながった。配合の組み合わせや比率について、何度も

「臭い対策シャンプー」の開発にも成功した。「指通り」—「しっとり感」—開発の経緯をより詳しく教えてほしい。



ノンシリコン「指通り改善処方シャンプー」の開発に成功

とまり感があり、指通り試行錯誤を繰り返し、ようやくたどりついた処方

の良いノンシリコンシャンプー」をこのほど開発し、提案を開始した。

ノンシリコンシャンプーについてはこれまでユニーから、髪がきしむた。

—どのような処方上の工夫を行ったのか。

—実際の使用感についてより詳しく教えてほ

①洗つているとき②タ

お試しいただきたい。

—他にも「自然派」のコンセプトに合う開発

処方はあるか。

その結果、このほど開発に成功することができた。

—どのようにして開発された。

だ。

「弱酸性シャンプー、

緑茶エキス、紅茶エキス、

ルイボスエキスという

種の「臭い」対策成分を

相談いただきたい。

く髪を洗うことができること。このシリーズから、髪だけではなく全身を洗える

配合。それぞれの成分の得意とする悪臭は異なるため、相乗的な効果が期待できる。

—使用感は。

オールドライのとき③ドライヤー使用時④洗髪後の髪——のそれれにおいて、「指通り」「しっとり感」

脂臭に対応する。

詳しく述べてほしい。

中高年者や高齢者では、男女問わず、加齢臭ミドル脂臭などの年齢

感」など、満足感」など、満足感」など、

臭を気にする人が増えて

いる。加齢臭のメカニズムの解明も進んでおり、原因物質としては、「ノ

ネナール」や「ジアセチル」などがよく知られて

いる。男性は40~60代、女性は閉経してバランス

が乱れたころからと言わ

がっていいる。中高年者や高齢者の方から子供まで、幅広い年齢層に使

て、しかも肌や髪に優しく、全身シャンプーを開発できないかという発想ができる

このときは、植物由来の静菌効果のある成分の組み合わせで実現した。自

然派化粧品は当社の得意

とする分野だ。「こんなことほかないか」とご